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Santo André recebe o novo 
Cine Theatro de Variedades 

Carlos Gomes no aniversário
A programação de aniversá-

rio de Santo André nesta sema-
na conta com um grande pre-
sente para a população. Nesta 
sexta-feira (8), dia em que a 
cidade comemora 469 anos, 
será realizada a inauguração 
do Cine Theatro de Variedades 
Carlos Gomes. A programação 
prossegue no fim de semana 
com muitas atrações.

A cerimônia de entrega do 
espaço, totalmente revitalizado, 
terá início às 19h. Será realizado 
um ato solene, projeção de 
imagens antigas do emblemático 
espaço cultural e apresentação 
‘Homenagem a Carlos Gomes’, 
com a Orquestra Sinfônica de 
Santo André (Ossa).

A programação de inauguração 
do Cine Theatro de Variedades 
Carlos Gomes prossegue no sá-
bado (9) com série de atividades 
durante todo o dia. O espaço mul-
tiuso abrigará a partir das 10h, 20 
artesãos participantes do Festival 
Multicultural. Às 13h, o grupo Arc 
Du Ciel, com André di Peroli e Tálita 
Colin, fará uma oficina criativa.

Às 15h, a Cia. ‘Os Rouxinóis’ 

realizará uma contação de his-
tória sobre o Cine Theatro de 
Variedades Carlos Gomes. Às 
16h, retomando um antigo uso 
do local, será realizada apre-
sentação de patinação artística 
com grupo Pro 360 Patinação. A 
partir das 19h, com o Encontro 
da Geração Beat, que reunirá as 
bandas ‘Os Botões’, ‘Porão 99’ e 
‘Equipe 4+’. Os ingressos foram 
distribuídos antecipadamente e 
estão esgotados.

E para quem quiser conhecer 
um pouco mais da história do 
emblemático cinema da cidade 
e o processo de restauração, ha-
verá visitas monitoradas, às 11h 
e 14h, com equipe do Museu 
de Santo André Dr. Octaviano 
Armando Gaiarsa. Não é neces-
sário agendamento prévio.

No domingo (10), o espaço 
multiuso receberá um Festival 
Multicultural, das 10h às 17h. A 
Companhia SiLaBÁ apresenta o 
musical infantil ‘Cadê o Pindó?’, 
às 11h. Às 14h, será realizada mais 
uma visita monitorada no restau-
ro da obra. E às 15h, show musical 
com o músico Allan Spirandelli.

O conceito proposto é da utilização do edifício como uma praça coberta

São Caetano inicia
nova fase do programa 

de reforço escolar
Começaram as aulas de recuperação no contraturno 

do período regular para os alunos que apresentem
algum déficit no aprendizado, na rede municipal

de ensino de São Caetano do Sul. Página 3
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Artigos assinados são de 
responsabilidade de seus 

autores e não expressam a 
opinião deste jornal.

Marcel Munhoz apoia projeto da
comunicação da Câmara de S. Caetano 

O vereador Marcel Munhoz 
realizou, na última segunda-
-feira, a gravação do Podcast 
e Videocast “Câmara & Você”, 
projeto criado pela comunica-
ção do legislativo municipal. 

Na ocasião, o vereador pôde 
discorrer sobre alguns de seus 
projetos e indicações na área 
da saúde e segurança, como a 
Farmácia 24h, a instalação da 
Delegacia da Mulher em São 
Caetano e a criação de um Cen-
tro de Referência de Atendimen-
to à Mulher (Casa da Mulher).

A Farmácia Pública 24hrs é 

pleiteada por Marcel desde seu 
primeiro mandato. O vereador 
é autor de indicação que pede a 
sua implantação visando ampa-
rar os munícipes que precisam 
de medicamentos gratuitos 
fora do horário comercial.

Uma excelente notícia é que 
a Farmácia será inaugurada no 
Atende Fácil Saúde, importante 
equipamento municipal aguar-
dado pela população.

No quesito da segurança pú-
blica, por meio de requerimen-
tos ao Estado, lutou pela criação 
de uma Delegacia de Polícia de 

Defesa da Mulher sediada em 
São Caetano do Sul e com proje-
to de lei de sua autoria, pleiteou 
a criação da Casa da Mulher no 
âmbito municipal. 

Segundo o parlamentar, “O 
‘Câmara & Você’ é um meio 
interativo de alcançar os mu-
nícipes, com ele poderemos 
falar mais sobre o mandato, 
expor ideias, projetos, indica-
ções e requerimentos.

O conteúdo ainda não tem 
data prevista para estreia, mas 
estará disponível nas redes so-
ciais do vereador e da Câmara.

A Câmara Municipal de 
São Caetano do Sul aprovou 
em primeiro turno, nesta 
terça-feira (5/4), projeto de 
Lei que proíbe, no município, 
a realização de tatuagens e a 
implantação de piercings em 
animais, com fins estéticos. 
O resultado foi comemorado 
pelo autor da proposta, ve-
reador Ubiratan Figueiredo 
da ONG (PSD).

“Esse tipo de procedimen-
to provoca dor e precisa ser 
considerado maus-tratos e 
crueldade contra os animais. 
Quando se trata de seres hu-
manos, a escolha é opcional, 
inclusive a liberdade de mani-
festação do indivíduo é garan-
tida pela própria Constituição 
Federal. Porém, a liberdade 
de tatuar a própria pele e o 
fato de ser proprietário de 
um animal não é pressupos-
to para tatuar cães e gatos”, 
enfatiza o parlamentar.

Ubiratan Figueiredo ain-
da explica que “aplicar uma 
tatuagem ou um piercing é 
submeter o animal a um risco, 
um sofrimento, uma mutilação, 
a um processo que ocasiona a 
dor, simplesmente para suprir o 
ego do proprietário do animal. 
É um procedimento totalmente 

Aprovado PL que proíbe 
tatuagens e piercings em 
animais de estimação em 

São Caetano do Sul

Fabio Soares protocola indicação 
solicitando academias ao ar livre 

para pessoas com deficiência 
O vereador de São Caetano 

do Sul, Fabio Soares (PSDB) 
protocolou indicação junto ao 
Executivo Municipal solicitando 
a instalação de academias ao ar 
livre equipadas com aparelhos 
multifuncionais adaptados para 
pessoas com deficiência. 

"Essa é uma necessidade que 
a cidade tem e já está compro-
vado que a utilização de equipa-
mentos adaptados contribuem 
para a melhora da qualidade de 
vida das pessoas com deficiên-
cia, favorecendo a reabilitação 
física, postura, mobilidade e 
independência nas atividades 
diárias", explicou o vereador. 

De acordo com a indicação 
de Soares, as academias ao ar 

livre para pessoas com defi-
ciência devem ser instaladas 
próximas a estacionamentos e 
com acessibilidade. 

"São Caetano tem avançado 
muito nas políticas públicas 
específicas às pessoas com de-
ficiência com a reestruturação 

do CTNEN (Centro de Triagem 
Neonatal e Estimulação Neu-
rossenrial) e a construção do 
Complexo Municipal de Atenção 
à Pessoa com Deficiência. As aca-
demias ao ar livre ampliam ainda 
mais as ações e o atendimento às 
pessoas", afirma Fabio Soares.

desnecessário ao animal.”
As tatuagens e piercings 

em animais estão se tornan-
do uma nova tendência da 
moda pet. A prática surgiu 
nos EUA e chegou ao Brasil. 
“Por mais que durante um 
procedimento ele seja anes-
tesiado, seja sedado, a gente 
sabe que todo procedimen-
to anestésico tem risco e o 
animal correrá esse risco. 
Os proprietários dos animais 
precisam entender que além 
de tudo isso, ainda existem os 
riscos de complicações, como 
reações alérgicas à tinta e ao 
material utilizado no procedi-
mento, infecções, cicatrizes, 
queimaduras e i rr i tações 
crônicas”, ressalta.

Vereador Cicinho Moreira solicita
a criação do Mover da Educação

Em mais uma iniciativa do 
processo de inclusão, o ve-
reador Cicinho Moreira des-
taca indicação 1402/22 so-
licitando estudos para Cria-
ção do Mover da Educação.  
Atualmente São Caetano do Sul 
conta com o Mover da Saúde, 
porém a indicação visa a Educa-
ção, e o vereador Cicinho Moreira 
destaca "com a implantação deste 
programa na educação, o municí-

pio garantirá o direito destes alu-
nos, possibilitando um transporte 
adaptado para ir a escola".

Entendendo e visualizando 
importância dessa indicação o 
parlamentar destaca "o número 
de alunos de inclusão é grande, e 
temos que atender esse público, 
com conforto, comodidade e 
assim atendendo os anseios dos 
responsáveis" finaliza o Vereador 
Cicinho Moreira.

Vereador Marcel Munhoz

Fotos: Divulgação
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São Caetano inicia nova fase do 
programa de reforço escolar

Programa Almoço na Escola permite ao aluno permanecer na escola para acompanhar atividades no contraturno

o trabalho conjunto da família 
e da escola é essencial nesse 
momento. “Aos estudantes que 
têm difi culdades de aprendi-
zagem iremos organizar ações 
de recuperação paralela e com 
aqueles que não apresentam 
difi culdade diagnosti cada va-
mos trabalhar na perspecti va 
da consolidação desse apren-

dizado. Por isso, é importante 
que as famílias garantam a 
participação dos estudantes 
convocados para as aulas no 
contraturno e acompanhem as 
ati vidades que serão enviadas 
como lição de casa.”

O uso da tecnologia conti -
nuará presente no ensino mu-
nicipal de São Caetano. Agora, 

porém, complementando as au-
las presenciais, por meio de ati -
vidades online para recuperação 
ou consolidações dos conteúdos. 
“Queremos, mais uma vez, rea-
fi rmar esse compromisso com 
a educação de nossos alunos. 
É um compromisso social, que 
extrapola os muros das escolas”, 
destacou Carla.

A segunda-feira (4/4) mar-
cou mais um momento impor-
tante do programa de retomada 
das aulas presenciais na rede 
municipal de ensino de São 
Caetano do Sul: começaram 
as aulas de recuperação no 
contraturno do período regular 
para os alunos que apresentem 
algum défi cit no aprendizado.

“Esse processo de retomada 
começou com revisão do conteú-
do no primeiro mês de aulas e pas-
sou por uma avaliação diagnósti ca 
na qual pudemos aferir como 
está a aprendizagem na rede 
municipal. Agora é o momento de 
pensar nos indivíduos, em como 
cada criança fará seu processo de 
recuperação para que, ao final 
do ano, todos tenham aprendido 
tudo aquilo de que precisam, em 
todos os anos de escolaridade”, 
anunciou a secretária de Educa-
ção, Minéa Fratelli.

Segundo a diretora do Ce-
cape (Centro de Capacitação 
de Profi ssionais de Educação) 
Drª Zilda Arns, Carla Francisco, 

Gersio SartoriGersio Sartori

O Jornal da Região comemora
31 anos. Desejo saudar a 

diretoria renovando os votos 
de sucesso na certeza de que o 

trabalho sério vai continuar
por outros aniversários.

ZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITO
A DIREÇÃO CERTA!A DIREÇÃO CERTA!

São 31 anos de informação objetiva
cr� cendo junto com São Caetano do Sul e o 

Grande ABC. Meus cumprimentos aos que fazem
o Jornal da Região leitura de toda família.

Parabéns ao Jornal da Região
pelos 31 anos de intensa

participação no Grande ABC.
Que esta história continue

impressa nas páginas do jornal
por muito mais tempo.
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”Parabenizo o
Jornal da Região,

são 31 anos levando
a sério o

compromisso de
informar com

qualidade, rapidez
e transparência.”

PARABÉNSPARABÉNSA imprensa livre tem
sido um dos principais

pilares para a consolidação 
da democracia e o

Jornal da Região, nesses 
31 anos de história, exerce 

seu papel de zelar pela
liberdade de expressão,

manifestação e
pensamento. Parabéns!

O vereador e presidente 
da Câmara de São Caetano do 
Sul, Tite Campanella (Cidada-
nia), inicia ações para tornar 
a gestão da Casa de Leis mais 
efi ciente e transparente. Uma 
delas é o convênio celebrado 
entre Legislativo e a Bolsa 
Eletrônica de Compras (BEC) 
do Governo de São Paulo, 
aprovado por meio de projeto 
de resolução da Mesa Dire-
tora nos últi mos dias. Esse é 
o primeiro passo do amplo 
processo de modernização 
administrati va promovida por 
Tite no comando da Câmara.

“Estamos em busca da 
maior efi ciência nos processos 
de compra, tornando-os mais 
transparentes e vantajosos do 
ponto de vista econômico para 
os cofres do município. Desta 
forma, promovemos a efi ciên-
cia dos recursos, aplicando, de 
fato, em ações que venham ao 
encontro do interesse públi-
co”, explica Campanella.

A equipe técnica da Câmara 
iniciou estudos para realizar am-
pla reestruturação administrati -
va para garanti r procedimentos 
que tramitem com maior celeri-
dade, a fi m de que possibilitem 
melhores resultados práti cos e, 
por consequência, produzam 
efeitos imediatos na sati sfação 

da população, sempre com 
respeito às correntes que com-
põem os quadros políti cos do 
Legislati vo. 

Tite, inclusive, determinou 
a ampliação da transparência 
por meio da comunicação, 
tanto que o Legislati vo inicia 
neste mês o programa Câmara 
& Você, que debaterá com os 
vereadores temas de relevância 
social por meio de podcasts. Os 
programas serão disponibiliza-
dos nas redes sociais ofi ciais da 
Câmara e também no Spoti fy.

As transmissões das ses-
sões ordinárias, extraordi-
nárias e solenes, além das 
audiências públicas, também 
garantem acesso, ao vivo, dos 
trabalhos realizados pela Casa 
de Leis: as ati vidades legisla-
ti vas dos vereadores e as in-
formações que possibilitem a 
fi scalização dos atos do Execu-
ti vo podem ser assisti das em 
tempo real pelas transmissões 
online da TV Câmara.

“A modernização propor-
cionará que a população con-
siga acompanhar os trabalhos 
em todos os setores, com 
acesso aos canais e, sobretu-
do, em sintonia com os órgãos 
de controle, como o Tribunal 
de Contas de São Paulo”, en-
fati za o chefe do Legislati vo.

Tite Campanella inicia 
modernização administrativa 

da Câmara de São Caetano

Tite inicia ações para tornar a gestão mais eficiente e transparente
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Santo André.
12ª no ranking
das cidades mais
empreendedoras
do país.

Para quem buscar empreender, contar com uma cidade com uma infraestrutura completa e planejada faz 

toda a diferença no negócio. Tudo o que você procura, Santo André tem. Ela acaba de passar de 96ª para 12ª no 

ranking das cidades mais empreendedoras do Brasil. Esse é o resultado do novo modelo de gestão implantado 

pela prefeitura de Santo André. Redução de dívidas, contas em dia, qualidade de vida, mão de obra qualifi cada 

e muitas outras vantagens que fazem de Santo André o lugar perfeito para sua empresa crescer com a gente.

santoandre.sp.gov.br

Tudo o que você procura para empreender, Santo André tem.

Santo André retoma Feira da 
Fraternidade neste fim de semana

Última edição da Feira da Fraternidade foi realizada em 2019, em virtude da pandemia de Covid-19

mortadela,  churros espa-
nhóis,  choripan (hambúr-
guer artesanal de linguiça), 
além de comidas típicas do 
Brasil, como os produtos de 
Cambuci e derivados, feijão 
tropeiro e torresmo de rolo, 
entre outros.

Estão programadas várias 

atrações musicais no palco 
principal do evento. Na sex-
ta-feira (8) os shows serão de 
Valente e Soberano (13h30), 
Os Robertos (17h) e Motown 
– clássicos nacionais (19h30). 
Já no sábado (9), o palco será 
ocupado pelo Somente ao Sol 
(13h30), Legião Urbana Cover 

(17h) e a atração principal é 
Maurício Manieri (19h30). 
No domingo (10), terceiro e 
último dia do evento, o som 
fica por conta de Mharmotas 
– Tributo aos Beatles (13h30), 
Banda Hemisfério (17h) e o en-
cerramento será com a banda 
Viva a Noite (19h30).  

Santo André receberá nos 
dias 8, 9 e 10 de abril, das 
12h às 22h, a Feira da Frater-
nidade, no Paço Municipal. O 
evento ficou suspenso durante 
dois anos por causa da pan-
demia e nesta edição contará 
com 57 barracas ocupadas por 
entidades assistenciais do mu-
nicípio, com comidas típicas de 
12 países. Toda a renda será 
revertida exclusivamente para 
as instituições.

Além disso, o evento con-
tará com diversas atrações 
musicais, beer trucks, tendas 
de artesanatos e roupas, es-
paço kids, brinquedos, cabine 
com câmera 360º e muito 
mais. A entrada é uma doação 
de dois quilos de alimentos 
não perecíveis.

Entre os pratos disponí-
veis, a feira contará com: 
yakissoba, bolinho japonês, 
tempurá, hambúrguer arte-
sanal, crepes, buraco quente, 
pizzas, massas, lanche de 



ILIOMAR DARRONQUI
Secretário de Obras e

Habitação de
São Caetano do Sul
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Associação Recreativa e 
Esportiva dos Servidores 

Municipais de São Caetano

O progresso e 
desenvolvimento do ABC 
devem muito a imprensa 

regional. No momento em 
que o Jornal da Região

faz mais um aniversário,
envio meus cumprimentos 

para toda diretoria
pelos 31 anos mostrando

a nossa realidade.

RUBENS DO DAE - Presidente da ARESM

ARESM
Parabenizamos o

Jornal da Região pelos 31 anos 
informando a população

de São Caetano do Sul sobre
todas atividades sociais e
políticas de nossa cidade.

PARABÉNS!

VIAÇÃO PADRE EUSTÁQUIO LTDA
Central de Atendimento - 3296-1800

www.vpadreeustaquio.com.br

ILIOMAR DARRONQUI

Ao completar seu 31º aniversário de fundação
neste dia 8 de abril, esperamos que

o Jornal da Região continue com esse
dinamismo da informação dos fatos, 

contribuindo e valorizando a notícia para todos 
seus leitores de São Caetano e região.

VEREADOR VOTADOMAIS
Sao Caetano do Sul~

Parabéns ao Jornal da Região que há 30 anos
está com verdade,presente na nossa história,
ética e imparcialidade, trazendo a notícia
sempre em primeiramão para a população!

31 anos

Lupapel está preparada para 
atender alunos que receberam 

Auxílio Material Escolar 

São Caetano do Sul iniciou 
no dia 01 de abril o pagamento 
do Auxílio Material Escolar. O 
repasse é feito por meio de de-
pósito bancário direto na conta 
corrente dos pais dos alunos da 
rede pública municipal. Ao todo, 
serão benefi ciados 22 mil estu-
dantes da Educação Infanti l ao 
Ensino Médio, com valores que 
variam de R$ 60,00 a R$ 185,00. 
E a principal recomendação é que 
os materiais sejam adquiridos em 
papelarias da cidade, já cadastra-
das na Prefeitura, como forma de 
incenti var o comércio local.

Uma das primeiras papela-
rias credenciadas, a Lupapel se 

preparou, desde o lançamento 
do projeto, para oferecer uma 
grande variedade de material 
escolar (do berçário ao ensino 
médio), com a aquisição de mer-
cadorias das principais marcas 
do mercado. Ainda, investi u na 
preparação da sua equipe de 
colaboradores para receber a 
comunidade escolar benefi ciada 
com o repasse e, com atendi-
mento personalizado, oferecer 
tranquilidade para alunos e pais 
na compra das suas listas.

A Lupapel também lançou 
a campanha Aqui seu dinheiro 
vale mais, que oferece desconto 
especial de 7% na compra dos 
materiais e orientação aos pais 
de como uti lizar melhor o valor 
recebido e sobre a prestação 
de contas referente ao Auxílio 
Material Escolar.

A Papelaria Lupapel fica 
na Rua Dr. Augusto de Toledo, 
902/916, no Bairro Santa Paula, 
em São Caetano do Sul. Abre 
de segunda a sexta-feira, das 
8h à 18h e, no sábado, das 8h 
às 14h. Possui estacionamento 
próprio com 29 vagas e serviço 
de manobristas (gratuitos). 
Mais informações: 4229-5011.

Kassab apoia Professor Jander para Deputado
O presidente Nacional do 

Partido Social Democrático 
(PSD), Gilberto Kassab, apoia a 
pré-candidatura do Professor 
Jander para deputado estadual. 
Recém-fi liado ao PSD, Jander 
teve a sua fi cha de fi liação abo-
nada pelo próprio Kassab.

"Foi uma honra muito grande 
ser convidado pelo próprio presi-
dente nacional do PSD para fazer 
parte de seu quadro parti dário", 
afi rmou Jander, após encontro 
dos dois políti cos.

Kassab desejou sucesso no 
PSD e afi rmou que dará o total 

Lupapel foi uma das primeiras papelarias credenciadas

apoio à pré-candidatura do Pro-
fessor Jander nas próximas elei-
ções. O Professor Jander comen-
tou que os valores desse seu novo 

parti do estão em comum acordo 
com suas convicções, como o 
direito à liberdade e democracia 
e igualdade de oportunidades.



Jornal da Região 0708 de abril de 2022

CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFESSOR

XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
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São Bernardo avança para 
solucionar gargalo histórico

na saída da Via Anchieta

Prefeito Orlando Morando se reúne com dirigentes da EMTU, Artesp, Next e Ecovias para viabilizar obras

São Paulo), Milton Persoli; ao 
gerente de operações da Next/
Metra (que opera o Corredor 
ABD), José Lindolfo Alves; além 
do gerente de engenharia da 
Ecovias, que administra o SAI 
(Sistema Anchieta-Imigrantes), 
Naélson Cândido.

Segundo o prefeito, o proje-
to foi avalizado pelo mandatário 
da EMTU e a intenção é definir 
início das intervenções, prazos 
e formato de financiamento 
das obras ainda neste mês. O 
planejamento foi inicialmente 
apresentado pelo município 
ainda em 2019, mas as negocia-
ções travaram em decorrência 
da pandemia. As obras foram 
orçadas em R$ 5 milhões.

“Vamos dar solução definitiva 
para aquele trevo do km 18 da 

A Prefeitura de São Ber-
nardo está prestes a viabilizar 
obras que deverão solucionar 
problema histórico no trânsito 
na região central da cidade. Na 
manhã desta quinta-feira (7/4), 
o prefeito Orlando Morando se 
reuniu com dirigentes do Go-
verno do Estado e representan-
tes de concessionárias para tirar 
do papel obras no entorno da 
saída do km 18 da Via Anchieta.

O projeto prevê diversas 
intervenções viárias no viaduto 
Piraporinha, a fim de alcançar 
melhorias no fluxo do trânsito 
para os motoristas que fazem 
o trajeto São Bernardo-Diade-
ma. O gargalo naquela região, 
sobretudo nos horários de pico, 
impacta na lentidão do tráfego 
na conexão das Avenidas Lucas 
Nogueira Garcez e Piraporinha. 
A ideia é fazer alterações no 
corredor de trólebus e, assim, 
ampliar de duas para três faixas 
de rolamento para os veículos 
de passeio que trafegam pelo 
viaduto no sentido Diadema.

Por envolver intervenções 
em trechos viários sob gestão 
de concessionárias, o projeto 
foi apresentado por Morando e 
pelo secretário de Transportes 
e Vias Públicas, Delson José 
Amador, ao diretor-presidente 
da EMTU (Empresa Metropoli-
tana de Transportes Urbanos), 
Marco Antonio Assalve; ao 
diretor geral da ARTESP (Agên-
cia de Transporte do Estado de 

Anchieta e melhorar o trânsito 
tanto na rodovia quanto nas vias 
do entorno. Todos receberam 
bem esse pleito da Prefeitura e 
entenderam a necessidade de 
intervenção naquela região”, 
ressaltou o prefeito. “Esse grupo 

já estava formado. O passo agora 
é tentarmos viabilizar esse pro-
jeto. Esperamos que até o final 
do mês tenhamos uma proposta 
para tirar tudo isso do papel”, 
assegurou o diretor-presidente 
da EMTU.
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Thiago Auricchio pede distribuição 
do Código Paulista de Defesa da 

Mulher em equipamentos do Estado
No relatório fi nal da CPI que 

apurou as ações e omissões no 
Estado no combate à violência 
contra mulher, o deputado 
estadual Thiago Auricchio 
recomendou a distribuição 
do Código Paulista de Defesa 
da Mulher em equipamentos 
públicos do Estado e em esta-
belecimentos comerciais. 

“O primeiro passo foi con-
seguir a sanção do projeto 
junto ao Estado e agora a 
nossa principal missão é fazer 
esse Código chegar ao maior 
número possível de mulheres. 
Acredito que mais uma vez, 
nessa pauta, o Governo de São 
Paulo pode ser um importante 
parceiro”, explica Thiago Auric-
chio, relator da CPI. 

Além de fazer esse pleito, 
o parlamentar vem realizan-
do encontros semanais por 
São Paulo para apresentar o 
Código Paulista de Defesa da 
Mulher. O primeiro encon-
trou ocorreu em novembro, 
em São Caetano, em um 
evento que contou com mais 
de 700 pessoas. 

“Estamos fazendo uma 

série de agendas para levar 
o Código pelo Estado. Já le-
vamos para a região de Cam-
pinas e Presidente Prudente 
e temos encontros marcados 
para outras localidades. Apre-

sentar o Código é tornar as 
leis protetivas às mulheres 
mais conhecidas e efi cientes”, 
detalha o deputado estadual.

O Código Paulista de De-
fesa da Mulher conta com 65 

leis, divididas em sete capítu-
los, que fazem referência ao 
combate à violência contra 
a mulher, à saúde, política 
habitacional e combate à 
discriminação.


